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Q　
境
町
に
お
け
る
現
在
の
空
き
家

物
件
数
は
ど
れ
く
ら
い
か
。
ま
た
空
き

家
問
題
に
対
し
て
今
後
ど
の
よ
う
な
対

策
を
と
っ
て
い
く
予
定
か
。

A　
平
成
28
年
の
調
査
に
よ
る
と
空

き
家
の
総
件
数
は
４
３
３
件
で
、
地
区

別
の
空
き
家
数
は
境
地
区
１
５
７
件
、

長
田
地
区
１
１
１
件
、
猿
島
地
区
86

件
、
森
戸
地
区
35
件
、
静
地
区
44
件
で

あ
る
。

 　

今
後
は
有
識
者
を
含
め
た
協
議
会

を
設
置
す
る
と
と
も
に
、
空
き
家
バ
ン

ク
の
設
置
や
空
き
家
再
利
用
施
策
な
ど

Q　
地
域
の
高
齢
化
が
進
む
中
、
買

い
物
が
困
難
な
方
に
対
し
て
、
民
間
と

連
携
し
て
移
動
ス
ー
パ
ー
な
ど
の
取
組

を
し
て
い
る
自
治
体
も
増
え
て
き
ま
し

た
が
、
当
町
の
考
え
を
伺
い
た
い
。

A　
当
町
と
し
て
は
、
ス
マ
ー
ト
物

流
事
業
と
し
て
ド
ロ
ー
ン
に
よ
る
配
送

な
ど
を
実
施
す
る
予
定
で
あ
る
。

　

今
後
は
、
民
間
業
者
と
連
携
を
図
り

つ
つ
買
い
物
困
難
な
方
々
の
実
態
把
握

に
努
め
る
と
と
も
に
、
必
要
な
支
援
の

実
施
に
関
係
機
関
と
調
整
し
て
ま
い
り

た
い
。  

 

（
福
祉
部
長
） 

空
き
家
対
策
に
つ
い
て

買
い
物
弱
者
に
対
す
る

支
援
に
つ
い
て

一 般 質 問一 般 質 問

３人の議員が登壇しました　　

も
積
極
的
に
検
討
し
、
他
自
治
体
の
事

例
な
ど
も
参
考
に
進
め
て
い
き
た
い
。

（
企
画
部
長
）

１番　議席１番　佐怒賀　康輔　議員
　⑴空き家対策について

２番　議席10番　 田山　文雄　議員
　⑴買い物弱者に対する支援について
　⑵帯状疱疹ワクチンについて

３番　議席２番　染谷　直人　議員
　⑴橋本町政３期目の財政運営について
　⑵ 若者の将来的な当町への定着を企図した教育

支援の充実について
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